

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION DES ANCIENS ELEVES DE L'ENILIA

Samedi 29 janvier 2005 à l'ENILIA - SURGERES

Présents :

Didier BENON - Alain CETOU - Anne-Marie FILLOUX - Jean-Pierre FRAPPIER – Didier LACHASSAGNE – Franck NEYERS – Jacques PILLOT – Jacques POUHET – Christian SIMONIN

Excusés :

Le Président Jacques Pouhet présente les excuses de :

M. Gaudais (comité Touraine), M. Carcaillon (comité Touraine), M. Pillet, M. Battistoni (comité Normandie), M. Pouy, M. Marteil (comité Normandie), M. Girard, M. Bercé, M. Branger, M. Gillot, M. Lefevre.

Ordre du jour :

- Proposition cotisation des étudiants dès janvier 2005
- Bilan AG de Bretagne
- AG Normandie
- Elections lors de la prochaine AG
- Compte-rendu financier
- Centenaire ENILIA
- Questions diverses

Approbation du CA de mai 2004.

Pas de remarque particulière sur ce PV, si ce n'est sa date (2003 !).

Proposition du paiement de la cotisation 1/2 tarif dès le mois de janvier pour les élèves sortants :

Les élèves sont actuellement redevables d'une cotisation 1/2 tarif à partir du moment où ils souhaitent payer. En général, le paiement s'effectue après la période de gratuité, c'est à dire : juin, et trop peu d'étudiants continuent à cotiser. Nous perdons alors beaucoup d'énergie à fournir un service (recherche d'emploi) qui ne rapporte rien si les étudiants se placent rapidement et n'ont plus besoin de cotiser pour d'autres raisons.

Rappels : la première raison de cotisation reste la recherche d'emploi.

Il est soumis au vote des participants la proposition suivante : nous souhaitons que la cotisation 1/2 tarif soit réclamée dès le début de l'année civile, afin que tous ceux qui souhaitent accéder aux offres emploi cotisent au moins pour une année. La cotisation est fixée à **13 euros**, la proposition est adoptée à l'unanimité.

Bilan de l'AG de Bretagne par J-P. Frappier :

75 participants, il semblerait qu'en dehors des membres des différents comités, de leurs époux et épouses, des personnels ENILIA, peu d'Anciens se déplacent encore. Même si la journée a été une réussite (compte-rendu distribué lors du CA), il est toujours déploré le manque d'Anciens non laitiers. L'équilibre financier est à peine atteint, pour un budget total voisin de 2500 Euros. Avec un objectif de 100 personnes, il était facile de tenir ces chiffres

en Bretagne... Même au cœur d'un grand bassin « d'Anciens », il est difficile de déplacer les foules.

Afin de mieux communiquer sur ces réunions, les comptes-rendus et annonces seront diffusés sur le site Internet. Un objectif d'accroître l'information via mail est également envisagé. L'annonce des différentes animations sera régulièrement rappelée ; seront également diffusés les comptes-rendus courts afin d'orienter les Anciens vers notre site, et pourquoi pas les amener à re-cotiser. Une diffusion sur la boîte « Copains d'avant » est également proposée (60 Anciens en ligne).

Une lettre mensuelle sera réalisée par le bureau de Surgères pour alimenter ces différents outils de communication ; coordination :

- Anne-Marie Filloux : Rédaction
- Jacqueline Dunand : diffusion

Assemblée Générale de Normandie par J. Pillot

La date est arrêtée au **samedi 24 septembre 2005**. Cette date sera rapidement mise sur le site (F. Neyers), le lieu précisé dès que définitif. Plusieurs pistes sont envisagées, certaines très avancées :

- visite de Graindorge à Livarot,
- l'île de Tatillou,
- le Mont St Michel,
- la centrale de Flamanville...

Après qu'Anne-Marie Filloux ait rappelé qu'il y avait un risque que les non laitiers se sentent exclus, une discussion récurrente s'engage, sur l'opportunité de la visite, afin qu'un maximum d'anciens y trouve leur compte. Proposition faite de visiter la confiserie Dupont d'Ysigny : Alain Cétou re-contacterait Jacques Pillot rapidement pour lui fournir les informations nécessaires.

La décision finale devra être validée et les informations envoyées à Surgères pour le Babigeot de juin (15/04/05).

Election lors de l'AG de Normandie

Cette AG devra permettre le renouvellement du bureau. Un courrier sera envoyé aux actuels élus pour faire le point des postes à pourvoir (F. Neyers). Sans réponse à ce courrier, l'élu sortant sera automatiquement re-éligible. La liste des postes à pourvoir et les statuts de l'AAE seront rappelés dans le prochain Babigeot (J. Dunand).

Compte-rendu financier par C. Simonin

Les pertes 2004 sont inférieures aux pertes 2003, mais l'activité a été moindre. Il ne reste plus que 6 mois de trésorerie. Il est proposé que la comptabilité soit arrêtée au 01/06 afin de valider une organisation suite à ce bilan intermédiaire. Afin de ne pas envisager trop tôt de diminuer nos charges en supprimant le poste de secrétariat administratif (poste de J. Dunand à ce jour), C. Simonin propose de diffuser aux entreprises une offre de dons sous forme de « membre bienfaiteur ». Cette proposition, permettant aux entreprises de faire des dons d'une valeur de 150 Euros pourrait permettre de compenser la perte du nombre de cotisants. Il y a actuellement 154 cotisants au 27/01 (10 % de moins qu'en 2004). Notre équilibre sur les cotisants se situe à environ 500, nous en avons eu 345 en 2004.

La proposition de C. Simonin est validée par l'ensemble de l'assemblée. Une première vague sera rapidement envoyée aux équipementiers, puis aux entreprises de transformation.

Il faudra cependant réfléchir aux moyens mis en place pour que les donateurs soient remerciés de leurs dons (publicité sur le site...).

La baisse des charges passera également par la réduction des coûts des abonnements à la Revue des Enils, ainsi qu'une suppression de la cotisation AFDIL. Un courrier sera effectué par le Président, adressé à l'ANFOPEIL, expliquant les raisons de notre choix.

Afin d'accroître les ressources, il faut prouver aux actuels étudiants que l'AAE leur est utile, voire incontournable.

Centenaire de l'ENILIA par C. Simonin

Un rappel sur la mise en place d'une Association « Centenaire de l'ENILIA » est effectué par Christian. Il propose également la mise en place d'une fondation « Pierre Dornic », lors du Centenaire, afin de « surfer » sur la vague de centenaire, de prolonger l'effet dynamique créé par cet événement, et éventuellement d'alimenter l'AAE.

C. Simonin rappelle que la difficulté restera de trouver des gens pour travailler sur ce projet. F. Neyers rappelle lui que les délais sont très courts, que de nombreux projets ont déjà été proposés dans différents procès verbaux de nos CA, mais que rien ne semble bouger du côté de l'ENILIA.

Ce centenaire est celui de l'ENILIA et non celui de l'AAE. Il paraît un peu ambigu de faire porter ce projet par notre Association. M. Lachassagne rappelle qu'une tentative de mise en route du projet Centenaire a été effectuée en juin, mais que les personnels n'ont pas semblé adhérer à ce projet. Il semblerait que quelques petits projets voient le jour de droite et de gauche mais que rien de concret ne se profile. Anne-Marie Filloux signale que des personnels de l'ENILIA sont déjà sur ce Centenaire, mais que rien ne les centralise. F. Neyers signale à son tour que certains Anciens Elèves attendent beaucoup de ce Centenaire (ils l'ont répété le soir au bal), mais que l'ordre de mise en route tarde à venir.

Une discussion s'engage sur le fait que tout reste encore à faire. Il convient donc de réunir rapidement les membres de l'Association Centenaire afin de faire émerger les différents projets, définir une date, des contenus et répartir le travail entre les personnes de bonne volonté.

Questions diverses

F Neyers rappelle qu'une remise de diplôme sera effectuée lors du bal, les membres du CA proposent que ce soit les Anciens présents qui remettent les diplômes plutôt que des membres de l'ENILIA.

Le prochain CA est fixé au **4 juin à Nantes** (Jacqueline précisera le lieu dès que définit) à 9 h 30

Fait à Surgères le 29 janvier 2005

Le secrétaire général

Le Président

Franck NEYERS

Jacques POUHET